
 

 

 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IN COMMISSIONE (EX ART. 149) 

 

OGGETTO: “Quali sono le strategie per contrastare l’aumento dei costi energetici degli enti locali 

del Friuli Venezia Giulia?” 

 

Il sottoscritto consigliere regionale, 
 

Premesso che il rincaro della bolletta energetica sta colpendo non solo i cittadini e le imprese ma anche 

gli enti locali; 

Considerato che il servizio di illuminazione pubblica è una importante fonte di consumo ed emissioni; 

Rilevato che le spese per i costi energetici vanno a gravare i bilanci comunali compromettendo 

l'erogazione dei servizi; 

Ritenuto che promuovere il risparmio energetico sia un modo intelligente di affrontare l’emergenza per 

evitare che si ripeta in futuro diminuendo la dipendenza dall’estero dell’Italia; 

Tutto ciò premesso, 

 

INTERROGA LA GIUNTA REGIONALE 

  

per conoscere: 

- quanti sono i Comuni del Friuli Venezia Giulia che gestiscono in proprio il servizio di illuminazione 
pubblica e quanti lo hanno affidato all’esterno; 
- quanti punti luce sono attivi in Regione, suddivisi per tipologia di lampada impiegata (vapori di mercurio, 
vapori di sodio, led, ecc…); 
- il risparmio energetico ed economico derivante da una eventuale riconversione a led dell’intera rete; 
- se vi sia l’intenzione di incentivare questa virtuosa innovazione tecnologica. 
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